



総合的な探究の時間④



総合的な探究の時間で学習を進めてきた、『うまくて生姜ねえ!!』とコラボ商品を開発しようのプレゼンテーションが、吾妻食品の佐藤弘一取締役をお迎えし、3月6日(木)に行われました。

「味へん」、「お菓子」、「パン」、「パッケージ」の4つの班に分かれて、調査研究の結果を基にした商品を提案しました。

「味へんグループ」は、『うまくて生姜ねえ!!』と混ぜたら美味しそうな猪苗代町にちなんだ食品を選んで食べ比べ、4つの食品を提案しました。

「パングループ」は「食パンにのせたくて生姜ねえ」食品を考え、「キャベツとマヨネーズ」や「ブルーベリージャム」など斬新な組み合わせを紹介しました。

「お菓子グループ」は、猪苗代にある「磐梯山」と「猪苗代湖の白鳥」からイメージしたクッキーとカヌレについて、一人一人考えたお菓子を絵にして発表しました。

「パッケージグループ」は、商品が目を引くためのキャラクターをそれぞれで考え、イラストにしたものを紹介しました。

各班のプレゼンテーションを終え、佐藤取締役より講評をいただきました。どの班もよく研究を行い、意外な組み合わせや斬新なアイデアなど、商品化してみたいものがたくさんあるとお話でした。会社に戻り、商品化できそうなものをいくつか試作をしてみるとのことです。結果は近日中にお知らせいただけるそうです。楽しみです。

